

《追突事故を防止しましょう》

前方の 異変に気づける 車間距離

- ・トラックの運転視界は車間距離を錯覚させる 常に車間距離を意識的に長めにとる！
- ・発進時に追突する事故が多い アンダーミラーの確認含め、安全確認後に発進する！
- ・わき見運転・漫然運転での追突は被害甚大 小まめに休憩をとり、集中力を切らさない！

発進時 目の前の・・・車、自転車、バイク、歩行者を、見落とさない

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

《子ども・高齢者の横断に備え、「かもしれない運転」を》

《「死角」に隠れた、自転車等に備え、「かもしれない運転」を》

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう

右折、左折時の確認を確実にいきましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩！**

構内事故・バック事故の根絶

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！ 歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午前5時 国道の横断歩道のない場所 路地から出てきた歩行者の男性 走行中のトラックにはねられ死亡

- ◇『わき道・駐車場』から、「出てくるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇
- ◇わき道やコンビニから、安全確認せずに飛び出してくる車、自転車、歩行者に注意しましょう◇

2025/4/23(水)

23日午前5時過ぎ、沖縄県の国道で、第1車線を走行していたトラックが、路地から出てきた歩行者の男性をはねたということで、男性は病院に搬送されましたが死亡しました。現場の道路に横断歩道はなかった。

信号交差点 赤信号無視

「ペットボトルの飲み物を飲もうとして…安全確認しなかった」
自転車で横断歩道を渡っていた 登校中の女子高校生はねられ大けが
車運転の男性逮捕

- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2025/4/24(木)

23日午前8時すぎ、千葉県の信号交差点で赤信号を無視し、車で自転車に乗って横断歩道を渡っていた女子高校生(17)をはねて、大けがをさせた疑いで男性容疑者(40)が逮捕されました。女子高校生は、頭などを強く打ち病院に搬送されましたが、命に別条はないということです。調べに対し容疑者は「ペットボトルを飲もうとして前方の安全確認をしなかった」と容疑を認めています。

信号のない交差点、一時停止もなし 見通しの良い交差点 乗用車と原付バイクが出合い頭に衝突 原付バイクの85歳女性が意識不明の重体

- ◇信号のない交差点 相手は、『止まらないかも』しれません◇
- ◇「かもしれない運転」で、事故防止◇

2025/4/24(木)

24日午前8時40分頃、静岡県の信号のない市道交差点で、会社員の女性(34)が運転する乗用車と、女性(85)の原付バイクが出合い頭に衝突しました。この事故で原付バイクの女性は頭などを強く打ち、病院に運ばれましたが意識不明の重体です。乗用車の女性にけがはないということです。警察によりますと、現場は信号機のない見通しのよい交差点で、双方に一時停止などの表示もないということです。